Ausbildungsmesse "sam"

Schwedt (sw). Künftige Schulabgänger der Region können sich schon auf die nächste Schwedter Ausbildungsmesse "sam" freuen. Sie soll am 12. und 13. September stattfinden.

"Wir wollen wieder mit vielen Partnern ein umfangreiches Informationsangebot rund um Ausbildung und Berufsorientierung auf die Beine stellen", verspricht Veranstalter Thomas Rother vom Verein "junge wirtschaft schwedt e.V." Damit knüpfe man auch an die riesige Resonanz des ver-

gangenen Jahres an, erinnerte Initiator Mike Bischoff (SPD). Damals nutzten 3000 Schüler die Angebote zur Berufsorientierung, mit denen sich 40 regionale Unternehmen präsentierten und über 80 verschiedene Berufsbilder vorstellten. Alle von "sam" angebotenen Berufe werden hier in der Region ausgebildet. 2003 werden erstmalig Ausbildungsbetriebe aus der gesamten Uckermark vertreten sein. Und auch Informationen über Hochschulen liegen vor.